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定例会議議事概要

◎　保持規程第１２条の「不当な働きかけに対す ○質問、意見特になし

◎　保持規程第１５条の「研修、講習等」に関

◎　今般の改元に関して「第６条第二項　別記

　し「発注担当職員」に対する教育の実施、及

【回答】把握していません。次回のアンケート選
択肢から外します。

　様式１、第１２条第一項　別記様式２」から「

　元号」を削除する改正を規程第１７条に基づ

　び参加者からのアンケート調査結果を報告。

○アンケート結果に「どちらとも言えない」
との回答がありますがどのようなニュアンス
なのでしょうか。既に研修内容を承知してい
るからそのような回答なのでしょうか。

○元号を削除するということは、西暦でもよ
いのですか。

　き委員会にて審議を行う。

【回答】はい

　　から不当な働きかけに該当するような行為を

　　受けたとの情報」は無いことの報告。

　　る対応」に関し過去１年間「職員が事業者等
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開催日及び場所 令和元年９月５日（木）　北海道運輸局　６階会議室

委　　　　員

北海道運輸局 委　　　　員

１．北海道運輸局発注者綱紀保持規程について

◎　保持規程第６条の「報告」に関し過去１年間 ○質問、意見特になし

　　「規程に抵触する事案の確認・通報」は無い

　　ことの報告。



２．その他

◎　保持規程第１７条「規程の改正」に関して、
別記様式１．様式２から元号を、別記様式１から
※１を削除するということで改正を進めてまいり
ます。

【回答】特段の規制はいたしません。仮に記入を
失念したとしても、受ける側で補正を促すことが
可能です。

○令和と記入せず、ただ１とか元と書くのは
問題ないでしょうか。

○令和１年と記入した書類を返されたりしな
いのですか。

○別記様式１の※１はどこにかかっているの
ですか。

【回答】わかりにくいので、削除します。

【回答】平成に代わる時は指示が中央からきてい
たが、今回はほとんどないのであまり強制はされ
ていないと思います。

なし


